
 

Vorstand Schulelternrat 
Der Cäcilienschule 

Oldenburg, 27.09.2013 

 
An die 
Vorsitzenden und die stellvertretenden Vorsitzenden der 
Klassenelternschaften, 
ElternvertreterInnen des Sekundarbereichs II, 
Vorsitzende des Vereins „Freunde der Cäcilienschule e.V.“, 
Elternvertreter im Schulvorstand, 
Schulleitung und Schülervertretung. 

 
 
Ergebnisprotokoll der Schulelternrats-Sitzung vom 26.09.2013 
19.30 bis 21.35 h 
 
TOP 1 – Regularien 
Die fristgerechte Einladung unter Angabe der Tagesordnung sowie die 
Beschlussfähigkeit des Gremiums wird festgestellt. Das Protokoll der letzten SER-
Sitzung und die aktuelle Tagesordnung werden ohne Änderung genehmigt. 
 
 
TOP 2  – Kassenbericht 
Das Konto wies einen Anfangsbestand von 569,64 € auf. Den Einnahmen, die 
sich pro Schüler aus dem Papiergeld i.H.v. 10,00 €, dem IServ-Beitrag i.H.v. 1,-- 
€ und einer Spende von 5,-- € pro Schüler zusammensetzen, beliefen sich auf 
insgesamt 14.379,54 €.  
Dem standen Ausgaben in Höhe von 13.293,19 € gegenüber. 
Das Schuljahr 2012/13 wurde mit einem Guthaben von EUR. 1.655,99 € 
abgeschlossen.  
Die Kassenprüfung durch Herrn Went ergab keine Beanstandungen. 
Es wurde beantragt, den Betrag von 1.000,-- € dem Förderverein der 
Cäcilienschule zukommen zu lassen. Dieser Antrag wurde einstimmig 
angenommen. 
Mithin verbleibt ein Restguthaben von 655,99 €. 
 
Seitens einiger Eltern wurde vorgebracht, dass im Überweisungsträger der 
Betrag von 16,-- € schon vorgedruckt sei. Eine Freiwilligkeit für den Betrag in 
Höhe von 5,-- € sei so nicht zu erkennen. Der Einwand wurde dankend 
aufgenommen. In Zukunft soll der Betrag nicht vorgedruckt sein. 
 
TOP 3  –  Entlastung des Vorstandes  
Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde bei fünf Enthaltungen 
entsprochen. Der SER-Vorstand ist somit entlastet.  
 
TOP 4  – IServ-Verfahren 
Frau Duvenhorst stellte die schuleigene Kommunikationsplattform IServ vor. 
Für jedes Mitglied des SER ist ein Email Konto eingerichtet, das durch einmaliges 
Einloggen und Änderung des eigenen Passwortes aktiviert wird. 
Der Login-Name jedes Mitglieds besteht aus Anfangsbuchstabe des Vornamens 
und ausgeschriebenem Nachnamen mit zwischengestelltem Punkt, Passwort zur 
Erstanmeldung wie Login-Name. SER Mitglieder sind den Gruppen „Gremium-
SER“ und automatisch auch der Gruppe „Eltern“ zugeordnet. 
In diesem Verzeichnis finden sich auch weitere Unterverzeichnisse, die den 
Mitgliedern des SER zugänglich sind. Dort sind bereits einige Dokumente, z.B. die 
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Geschäftsordnung und alte Sitzungsprotokolle hinterlegt, die auf diesem Wege 
allen Mitgliedern zugänglich gemacht werden.  
Die Nutzung von IServe soll intensiviert werden, um die Kommunikation 
zwischen Schule und Elternvertretern und den Elternvertretern untereinander zu 
vereinfachen und zu beschleunigen. 
Seitens einiger Elternvertreter wurden unerwünsche Werbe-E-Mails 
angesprochen. Seitens des SER-Vorstandes werden keine Daten von Eltern an 
Dritte weitergeben. Herr Reinfeld wurde seitens des SER-Vorstandes bereits auf 
diese Thematik angesprochen. (Anmerkung: Inzwischen ist der Fehler behoben.) 
 
TOP 5 – Wahlen 
Sämtliche Wahlen wurden auf einstimmigen Beschluss des Schulelernrates im 
Block durch Handaufzeigen durchgeführt. 
 
Schulvorstand 
Nach einer kurzen Darstellung der Arbeit im Schulvorstand wurden folgende 
Eltern für zwei Jahre bei zwei Enthaltungen in den Schulvorstand gewählt: 
 
Frau von Alten-Rocholz, 6b 
Frau Allgeier, Q2 
Herr Hinrichs, Q1 
Herr Heinisch, Q1 
 
Als Stellvertreter wurde Herr Heyden gewählt. 
 
Gesamtkonferenz 
Bei drei Enthaltungen wurden 
Frau Ordemann, 8c 
Frau Becker, 9c 
Frau Stallkamp, 7a 
Frau Hoffmann, 7c 
Frau Lemke-Eidams,6b 
Frau Schwarte, Q1 
Frau Eeton-Heykants, 5b 
 
als Elternvertreter in die Gesamtkonferenz gewählt. 
 
Fachkonferenzen 
Einstimmig wurden folgende Eltern zusätzlich für die jeweiligen Fachkonferenzen 
gewählt: 
 
Mathematik    Frau Becker, 9c 
Englisch und Darst.Spiel  Frau Hartmann, 10b 
Politik/Wirtschaft   Herr Schweers, Q2 
Geschichte    Frau Heitmann-Störmer, Q1 
Religion/Werte und Normen Frau Niehaus, 7b  Frau Becker, 9c 
Chemie    Herr Hinrichs, Q1 
Biologie    Frau Heitmann-Störmer, Q1, Frau Hoffmann, 7c 
Sport     Frau Iding 10c , Frau Hube 9c, Frau Hoffmann, 
7c 
Informatik    Frau Krah, Q2 
Französisch    Frau Hube, 9c 
 
Eine Liste aller Elternvertreter für sämtliche Fächer ist in IServ einsehbar. 
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Kassenprüfer 
Zum zweiten Kassenprüfer wurde bei einer Enthaltung Herr Schweers gewählt. 
 
TOP 6 – Bericht der Schulleitung 
Herr Held freut sich über das Engagement der Eltern und auf den 
Informationsaustausch. 
Er weist auf die Auszeichnung der Cäci als „internationale Umweltschule in 
Europa“ hin, die die Arbeit der Schule in diesem Bereich dokumentiere. 
Nach den Herbstferien stehen die Kursfahrten der Q2 und das Beriebspraktikum 
im Jahrgang 10 an. 
Herr Held berichtet auch über Gespräche mit den Jahrgangssprechern der 
Schülerinnen und Schüler (SuS) bei denen es u.a. um die Häufung von 
rauchenden SuS und die Verunreinigung der Toiletten ging. 
Herr Held hat diejenigen SuS in der Aula versammelt (an einem Tag 29, dann 
31), die zu spät zum Unterricht erschienen sind, um Ihnen die Wichtigkeit 
pünktlichen Erscheinens zu verdeutlichen. Das Thema Pünktlichkeit soll weiterhin 
im Blick behalten werden. 
Anstehende Renovierungsmaßnahmen bedeuten zusätzlichen Lärm, der jedoch 
zu Unterrichtszeiten nicht zu vermeiden ist. Hier sind die Lehrer zu kreativen 
Lösungen aufgefordert. 
Die Mensa soll nach Auskunft der Stadt Oldenburg pünktlich zu Beginn des 
Schuljahren 2014/15 ihren Betrieb aufnehmen. 
Eine Entscheidung über den Abiturabschluss nach acht (G 8) oder neun Jahren 
(G 9) ist noch nicht gefallen. Die Landesregierung habe hierzu eine 
Expertenkommission berufen, die bis zum März 2014 ein Ergebniss vorlegen soll. 
Eine Wahlmöglichkeit (G 8 oder G 9) einzelner Schulen wird es jedoch nicht 
geben. 
Herr Held geht kurz auf Hintergründe des neuen Lehrerbildungsgesetzes ein. 
Mögliche Folgen sollen möglichst mit den Elternvertretern erörtert werden. 
Aktuell sei kein Inklusionskind an der Cäci. Für besondere Förderbedarfe sei die 
Schule auch baulich nicht behindertengerecht ausgebaut. Eine AG bereitet die 
Cäcilienschule auf entsprechende Anmeldungen vor. 
 
TOP 7 – Verschiedenes 
Die Einladung des Verbandes der Elternräte zu seiner Herbsttagung am 
02.11.2013 in Hannover ist auf IServe einzusehen. 
Der nächste Termin für die Fotoaktion der SuS ist für Herbst 2014 vorgesehen. 
Frau Wernecke weist darauf hin, dass das Jahrbuch nur noch gegen Bezahlung 
(bis Ende Oktober) verbindlich zu bestellen ist. Die Auflage richtet sich somit 
nach den bezahlten Bestellungen. 
Herr Held lädt interessierte Eltern zu einem (im Februar zu terminierenden) 
Unterrichtsbesuch ein. 
Frau Gerdes und Frau Koopmann berichten über die Arbeit des Fördervereins und 
die Verwendung der Gelder (z.B. demnächst für Draußenmobiliar und zusätzliche 
Kommunikationstechnik). 
 
Die nächste SER-Sitzung findet am 27. November 2013 um 19:30 Uhr in Raum 
39 statt. 
 
 
Britta Duvenhorst      Protokollführer 
1. Vorsitzende       Guido Heinisch 


